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午後１時00分 開会 ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長     ごくろうさまです。 定刻となりましたので、ただいまから生活福祉委員会を開会いたします。本日の委員会の議件につきましては子育て支援センターの利用状況についての１件でございます。さっそく説明を受けたいと思います。 ○○○○松野子育松野子育松野子育松野子育てててて支援課長支援課長支援課長支援課長     私の方から子育て支援センターの利用状況について御説明をさせていただきます。資料１号をごらんいただきたいと思います。 子育て支援センターは当市における子育て支援の強化を図るために、平成14年に「ひまわり」を駒場地区に保育園と併設をして開設されました。設置以降多くの方々がサークルなどの利用をいただき子育て支援につきましての認知や評価をいただいたところです。これらの経過を踏まえ、今後もさらなる子育て支援の強化を図るため昨年平成24年４月に市内２カ所目となる子育て支援センター「どんぐり」を開設させていただきました。本日はこの新たに開設いたしました。「どんぐり」の開設以降の利用状況のほうを説明させていただきたいと思います。 １の施設概要でございますが、開設は平成24年４月２日。建物面積につきましては409.08㎡で、敷地面積は1,999.84㎡となってございます。 ２の施設の利用状況につきましては、①の遊びの広場は「はいはい」、「よちよち」、「すくすく」などの名前で同年代の親子を対象に曜日や時間配分などを行い、開園から12月までの利用類計は4,238組、8,938名となり②のセンター解放につきましては、すべての年代の親子を対象にして、自由な遊びと交流の場として提供し3164組、7,673名もの御利用をいただいております。③の行事その他につきましては、合計で817組、2,013名の参加をいただき各月の主だった行事と参加人数を記載しておりますので詳細は省略させていただきたいと思いますので、後ほどごらんいただけたらと思います。ただいま御説明いたしましたそれぞれの利用者の合計は延べ数で8,219組、18,624名の御利用をいただいていると

ころでございます。また、利用合計には入っておりませんが、先の土曜日にお父さんと遊ぼう事業とあわせまして、地域交流事業といたしまして、地域の町内会の方々を御紹介し、施設の中を見ていただいたり、行事に参加いただいたりということで、施設運営や行事などにつきましての理解を求めたところでございます。なお、参加につきましては、８組、12名の方々の参加をいただいたところでございます。 ３のその他でございますけれども、①の利用の御案内につきましては、毎月お子さんを出生された世帯や、１歳の誕生を迎えられたお子さんの世帯、転入者などに「どんぐり」、「ひまわり」をあわせまして子育て支援センターの利用案内のはがきを送付させていただいているところです。 その他センターでは、センター蔵書の絵本図書の貸し出しなどを行っているところでございます。 以上、子育て援センター「どんぐり」の利用状況を説明させていただきましたが、多くの方々の御利用をいただき施設設置の当初の目的を十分に果たす施設利用状況と考えているところであり、今後さらに子育て支援センターを中心とする中で子育ての支援につきまして行ってまいりたいと考えております。 以上でございます。 ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長     それではただいま、子育て支援センターの利用状況についての説明をいただきましたので、ここで皆様から質疑があれば受けたいと思います。 ○○○○松浦委員松浦委員松浦委員松浦委員     相当な利用だと思いますが、当初原課としてこの施設の利用目標といいますか、一定の目安、目標などがあったのだろうと思うのですけれども、それらと対比してこの利用状況というのがどんなふうに評価をしているのかこの辺を伺いたい。 ○○○○松野子育松野子育松野子育松野子育てててて支援課長支援課長支援課長支援課長     一昨年の「ひまわり」の利用状況が、延べ数でだいたい5,739組の13,562名でした。これからさらに若干多くなるだろうということでは想定しておりまして、だいたい8,000組の16,000名程度ということ
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で考えているところでございます。 ○○○○松浦委員松浦委員松浦委員松浦委員     そういう意味では目標をクリアしたというふうにとらえていいのだろうと思います。今やはり、核家族化という中で若い子育て世代の人たちが、子育てに非常に不安を持っているというのがある。そういう中からも需要が多いのだろうと思いますけれどもこれでいきますと３月末、年度内までの状況を見ればまだ、一段と利用がふえるのだろうと思いますが、この推移からすれば、どの辺くらいまでいくと思いますか。 ○○○○松野子松野子松野子松野子育育育育てててて支援課長支援課長支援課長支援課長     約10,000組以上と22,000名程の利用状況になるのではないかとは考えております。 ○○○○松浦委員松浦委員松浦委員松浦委員     わかりました。利用がふえているということは大変うれしいと思いますが、あともう一点、もともとあった「ひまわり」のほうはこの「どんぐり」ができたことによって影響を受けるんだろうと思うのですけれども、その辺はどんなふうになっているのでしょうか。 ○○○○松野子育松野子育松野子育松野子育てててて支援課長支援課長支援課長支援課長     先程、昨年の「ひまわり」の利用状況をお話させていただきましたけれども、今年の12月現在までで、利用組数が2,812組の6,029名。これは行事を除いていますので若干多くなると思いますけれどもだいたい３割ほど程度が落ち込んでいるのではないかと考えております。 ○○○○松浦委員松浦委員松浦委員松浦委員     当然、利用がこちらに、新たに移るわけですから減るのが常識だと思うのですが、この辺の減り方というのは当初見込んでいた状況とほぼ同じと考えているところだと思うのですがいかがでしょうか。 ○○○○松野子育松野子育松野子育松野子育てててて支援課長支援課長支援課長支援課長     ほぼ、だいたいこの程度の減りはあるかと想定はしておりました。 ○○○○松浦委員松浦委員松浦委員松浦委員     わかりました。わたくしのほうからは以上です。 ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長     他にございますか。他に意見がなければ経過の利

用状況の報告ということでございますので、これらについては報告了承をしたという形で取り扱いをしたいと思いますが、よろしいですね。 （「よし」の声あり） ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長     はい、それでは次に移らせていただきます。 以上で、本日の議件につきましてはこの１件でございます。せっかくの機会でございますので、その他の部分で理事者の皆様から何かございますか。 （「ありません」の声あり） ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長 委員の皆さんございますか。 （「なし」の声あり） ○○○○空委員長空委員長空委員長空委員長    なければ生活福祉委員会を終了させていただきます。 午後１時10分 閉会   


